

Open Source et Humanitaire : Une synergie qui se précise !

A l'heure du mouvement de fond de "l'Open"(data, gouvernement, pédagogie, source,...) je vous invite donc à parcourir l'article "[L'émergence d'un humanitaire «open source»](#)" consacré à cette thématique et enrichi avec des illustrations concrètes.

Il a été publié sur le site [Grotius.fr](#) dans une rubrique thématique "[Web humanitaire](#)" qu'il semble intéressante à suivre de près .

En voici un extrait via son l'introduction :

L'émergence d'un humanitaire «open source»



A l'image de tous les secteurs professionnels, l'action humanitaire a été bouleversée depuis vingt ans par la révolution numérique. La croissance des flux d'informations produits et partagés est exponentielle, devenant pour les acteurs de l'aide une opportunité mais aussi une menace (l'«infoxication»).

D'autre part, l'appropriation des nouvelles technologies de l'information et de la communication (NTIC) par les populations « bénéficiaires », en particulier le téléphone portable, modifie également le rapport que celles-ci entretiennent avec les organisations humanitaires et avec la communauté internationale dans son ensemble puisque leurs apports viennent encore accroître les flux d'informations. Enfin, facilitatrices de communication d'un côté et modalités d'échange de plus en plus incontournables de l'autre, ces NTIC posent aussi un problème de fracture numérique entre ceux qui y ont accès et maîtrisent leur usage, et les autres pour qui ces technologies restent inaccessibles notamment en raison des coûts. Cet article vise ainsi à présenter comment ces défis peuvent trouver une partie de leurs réponses dans le concept « open source » [...]

Source et article complet : <http://www.grotius.fr/lemergence-dun-humanitaire-open-source-2/>